



Presumen suma de Rommel Pacheco a proyecto de Sheinbaum; “vas a ser muy feliz”, le auguran

Luego de que el viernes pasado anunciara que se suma al proyecto de Claudia Sheinbaum, el diputado federal del PAN, Rommel Pacheco, acompañó por primera vez a la aspirante presidencial de Morena en un acto público.

Este domingo, el ex clavadista olímpico firmó en Manzanillo, Colima, el Acuerdo de Unidad para la Transformación que comenzó a convocar desde septiembre pasado Sheinbaum Pardo.

Durante su discurso, la propia coordinadora nacional de los Comités en Defensa de la Transformación destacó la adición de Rommel Pacheco a su proyecto con miras a la elección presidencial del año entrante.

"¿Quién no vio a Rommel Pacheco en la televisión cuando estuvo en las Olimpiadas? ¡Todos! ¿Y qué sentimos? Un enorme orgullo, ¿cierto o no? De que las mexicanas y mexicanos llegamos tan lejos, pues alguien como Rommel, como muchos deportistas han levantado la mano y dijeron: 'yo quiero estar ahí donde está el pueblo de México, en la Cuarta Transformación', subrayó Sheinbaum Pardo.

Antes, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, le dio la bienvenida a la llamada Cuarta Transformación a Rommel Pacheco, quien aspiró a la candidatura panista al gobierno de Yucatán para las elecciones de 2024.

"Déjenme presumirles que un gran talento mexicano, un joven que ha representado orgullosamente a nuestro país en las Olimpiadas y que le tiene un profundo amor a México y es un gran ser humano, dijo: 'es tiempo de definiciones y me voy a tirar el clavado más perfecto de mi vida'.

"Bienvenido a nuestro movimiento, bienvenido al lado correcto de la historia, desde ahora te adelanto que vas a ser muy feliz porque en este movimiento y en política no hay mayor satisfacción que alinear lo que uno piensa, sus ideas, con lo que uno siente, sus sentimientos, con lo que uno hace, sus acciones", exclamó Delgado Carrillo.

<https://www.milenio.com/politica/presumen-suma-de-rommel-pacheco-a-proyecto-de-sheinbaum>